

## PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

¿Quiénes somos? ¿Cuál es la idea principal del proyecto? ¿Por qué hemos elegido este tema?

Somos Hugo Molina, Fernando Sancayetano, Héctor Nebot e Iván García y nuestra idea principal es crear unas zapatillas de fútbol con una base intercambiable según tu adaptación de terreno de juego queriendo beneficiar a la gente para que ahorren dinero en este producto ya que es un producto novedoso y polivalente.

Hemos elegido este tema ya que somos unos aficionados al fútbol, queriendo hacer algo novedoso basándonos en el día a día, será un buen proyecto de futuro y estamos seguros de que las empresas de la competencia se acercaran más y tendremos mucha rivalidad.

